

## Un laboratoire d'analyses chimiques ouvre ses portes

A LA UNE / REIGNAC / Publié le 27/09/2018 à 3h46.

S'ABONNER



0



▲ Julie et Laura Vaugon ont lancé leur société « V-lab », laboratoire d'analyses chimiques récemment implanté à Reignac. ©PHOTO J.P.

**PREMIUM** Lancée officiellement en mai dernier, la société V-Lab, créée par deux sœurs, propose des prestations analytiques à destination des entreprises et des particuliers.

blaye@sudouest.fr

Julie Vaugon est diplômée d'une licence professionnelle des industries chimiques et pharmaceutiques et possède une solide expérience en tant que technicienne dans de grands groupes pharmaceutiques et cosmétiques (Servier, Mercks, Ceva, Merial ou encore Clarins). Laura Vaugon, sa sœur, est quant à elle titulaire d'un doctorat en physico-chimie des matériaux, d'un master Recherche catalyse et environnement et d'un master d'Administration des entreprises.

Munies de solides bagages scientifiques, et accompagnées par la pépinière d'entreprise de la Haute Gironde, les deux jeunes femmes ont récemment décidé d'unir leurs compétences pour créer leur propre laboratoire d'analyses chimiques à Reignac. Leur société V-Lab est implantée sur le site d'ASF (Autoroutes Sud de France) à proximité de l'autoroute A10. Elle propose des prestations analytiques à destination d'industries pharmaceutiques, cosmétiques, agroalimentaires, viticoles...

Produits toxiques

« On s'est rendues compte que les techniques analytiques étaient les mêmes, peu importe le secteur, d'où notre volonté de créer un laboratoire multisectoriel, c'est ce qui fait notre spécificité », explique Julie Vaugon. En plus d'effectuer des contrôles de routine pour certaines entreprises : évaluation du taux de pesticides, rejet en chlore des blanchisseries, analyse de la composition de certains de produits, les deux scientifiques accompagnent également les entreprises dans l'élaboration de nouveaux projets : « Tout ce qui est valorisation des déchets par exemple est dans l'air du temps, on propose aussi des alternatives aux entreprises qui souhaitent éviter les produits toxiques ».

Services aux particuliers

La société V-Lab met également son expertise à profit des particuliers. « On peut répondre aux demandes des particuliers qui ont par exemple besoin d'analyser l'eau de leur piscine ou de leur puits, ou qui ont un doute sur la composition de leur médicament ou autre. S'ils viennent avec une demande précise, on peut bien évidemment les accompagner », fait savoir Laura Vaugon.

Pour l'heure le laboratoire d'une surface de 110 m<sup>2</sup> dispose du matériel de base. À terme, les deux sœurs comptent bien développer leur activité en acquérant de nouvelles machines en fonction des demandes de leurs clients, et embaucher du personnel. « Aujourd'hui, nous avons une employée responsable qualité des bonnes pratiques laboratoires (BPL), l'idée serait d'avoir plus tard un informaticien, et une personne qui s'occupe des manipulations en laboratoire. Nous envisageons également de travailler avec des apprentis ».

Reste maintenant aux deux scientifiques de développer leur réseau et de se faire connaître auprès de clients potentiels.

Plus d'informations sur [www.v-lab.fr](http://www.v-lab.fr)

JORINA POIROT